



## **Tournoi national de soccer de Joliette**

Procédurier imprimer vos feuilles de matchs

***Conseil : ayez avec vous les numéros de passeports des joueurs***

1. Ouvrez un moteur de recherche de type Google et inscrivez « PTS tournoi »
2. Cliquez sur le premier lien

### **PTS-TOURNOI / PTS-CUP - TSI Sports**

[www.tsisports.ca/tsr/\(S\(01tmkjlh2kxmhgvtnc1w2x\)\)/index.htm](http://www.tsisports.ca/tsr/(S(01tmkjlh2kxmhgvtnc1w2x))/index.htm) ▼

PTS CUP Tournament management package includes team registration, scheduling, results and standings, referee assignment and more.TSI Sports Inc ...

You've visited this page 3 times. Last visit: 05/07/18

3. Sur PTS-TOURNOI, sélectionnez **Tournoi National de soccer de Joliette**



4. Une fois sélectionné, vous devez faire un LOGIN avec le code d'utilisateur ainsi que le mot de passe que vous avez reçus par courriel.



**Attention! Le site est capricieux!**  
**Cliquez sur « LOGIN » avec votre souris. N'utilisez pas la touche**  
**« Entrée » de votre clavier.**

Vous saurez que vous êtes bien connecté quand le menu passe de ça :



À ça :



5. Lorsque vous êtes connecté, vous devez enregistrer vos joueurs, entraîneurs, assistants, gérant.



Équipes - Enregistrer joueurs

Imprimer les feuilles de matchs pour les matchs : F0068, F0071, F0073, sans numéros

|                        |    |                       |   |
|------------------------|----|-----------------------|---|
| Max. Joueurs Réguliers | 16 | Max. Joueurs Réserves | 5 |
| Max. Joueurs Essais    | 6  | Max. Joueurs mutés    | 5 |

**Cette équipe est liée à ce numéro dans Registrariat(6824009)**

Équipe 0052 - LASER U12FA (F U-12 Classe A)

Aucun joueur assigné

| Passeport | Nu. chand. | Nom | Date de naissance | Modifier | Retirer |
|-----------|------------|-----|-------------------|----------|---------|
|-----------|------------|-----|-------------------|----------|---------|

**Joueurs / équipe (max) - 16**

Passeport  PTS-Reg

Nom

Date de naissance (aaaa-mm-jj)  Nu. chand.

☒ Joueur ☐ Entraîneur ☐ Gérant ☐ Physio

☒ Régulier ☐ Reserve ☐ Essai ☐ Muté

☐ Importer des joueurs éligibles à partir de registrariat

☐ Importer des joueurs à partir de ligue

6. Sélectionnez « Importer des joueurs éligibles à partir de registrariat ».

7. Cliquez sur importer

- ☒ Importer des joueurs éligibles à partir de registrariat
- ☐ Importer des joueurs à partir de ligue

8. La liste de votre équipe va s'afficher en dessous, vous avez seulement à inscrire le # de chandail de vos joueurs et les sélectionner. Ensuite les « Ajouter »

9. Si vos joueurs n'apparaissent pas (ou si vous n'en voyez que quelques-uns), avec le IMPORTER, vous obtenez ce message en rouge :

The screenshot shows a web form titled "Joueurs / équipe (max) - 20". It contains several input fields: "Passeport", "Nom", "Date de naissance (aaaa-mm-jj)", and "Nu. chand.". Below these are two rows of radio buttons for player roles: "Joueur", "Entraîneur", "Gérant", "Physio" in the first row, and "Régulier", "Reserve", "Essai", "Muté" in the second row. At the bottom of the form are "Annuler" and "Ajouter" buttons. Below the form, there are two radio buttons: "Importer des joueurs éligibles à partir de registrariat" (which is selected) and "Importer des joueurs à partir de ligue". Below these, a red error message reads: "Il n'y a pas des joueurs éligibles dans registrariat pour cette équipe".

10. Vous allez devoir les ajouter un à un avec le # de passeport et en appuyant sur PTS Reg

The screenshot shows a web form titled "Joueurs / équipe (max) - 16". It contains the same input fields and radio buttons as the previous form. The "Ajouter" button at the bottom is highlighted with a red border, indicating it should be clicked to add the player.

11. Lorsque toute l'équipe est enregistrée, vous allez voir à votre gauche, chacun des joueurs.

**N'oubliez pas d'ajouter également les entraîneurs, assistants et gérants**

- Vous devez imprimer une fois chaque feuille avec un numéro de match et 3 feuilles sans numéro (1 pour l'organisation du tournoi et 1 par match demi-finale et finale), s'il y a des finales dans votre catégorie.

5